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Em clima de muita ale-
gria, com recheio de muita 
felicidade, foi comemora-
do, no último dia 24, o pri-
meiro ano de vida da linda 
Melina de Paula Gomes.

Seguindo à risca as 
determinações dos seto-
res de saúde, com núme-
ro de convidados restrito, 
os pais de Melina, Daniel 
Gomes e Jordana de Pau-
la, receberam no Espaço 
Toque de Arte, na cidade 
de Uberlândia, familiares 
e convidados para juntos 
compartilhar a grande fe-
licidade que tomou conta 
de todos os presentes, no 
decorrer de toda a come-
moração do primeiro ani-

O primeiro ano da graciosa 
Melina de Paula Gomes

nho de sua filha Melina.
Para Jordana e Daniel 

não existem palavras que 
possam mensurar o que 
eles sentiram neste mo-
mento tão especial de suas 
vidas. Mesmo Melina sen-
do uma criança, notou-se 
que ela também se sentiu 
feliz e participativa em to-
dos os momentos do seu 
primeiro aniversário.

Somando-se aos demais 
familiares e amigos do ca-
sal, levamos à pequena 
Melina votos de felicidades 
e ficamos na torcida para 
que o futuro reserve a ela 
inúmeras conquistas, rea-
lizações e grandes vitórias. 
Parabéns!!!

O DAE adquiriu, na 
sexta-feira (22), novos 
equipamentos eletrônicos 
para agilizar o trabalho do 
departamento, entre eles, 
03 smartfones SAMSUNG. 
Os celulares vão substituir 
antigos coletores de dados, 
comprados em 2011, que 
já estão defasados e não 
podem mais ser reparados. 
A ferramenta disponível 
no sistema Smartfone, será 
migrada para o Android, 
que após instalada, permi-
tirá a leitura do consumo, 
por meio da micromedição, 
ou processo de leitura de 
hidrômetros, que contabili-
za o consumo de água nas 
residências e comércios. 
Também foram adquiridos 

DAE investe em inovação e tecnologia

03 computadores comple-
tos (Monitor, teclado, CPU, 
mouse) e 02 impressoras à 
laser, que vão atender o al-
moxarifado, a sala de lici-

tação e a Estação de Trata-
mento de Água - ETA. 

O Diretor Marcelo No-
vais, que foi conferir os 
novos equipamentos, falou 
sobre a importância da tec-
nologia e da inovação para 
o Departamento: “Ideias 
inovadoras, tecnologia são, 
sem dúvidas, as diretrizes 
para uma gestão eficien-
te. Precisamos usar destes 
recursos para melhorar os 
serviços que a população 
recebe. Fizemos um pe-
queno investimento, mas 
queremos, gradualmente, 
modernizar e equipar com 
novas ferramentas tecno-
lógicas o Departamento de 
Água, a Estação e a Capta-
ção”, disse Marcelo.

Outra importante ação 
que vai de encontro aos in-
teresses da sociedade é que 
o Departamento de Água e 
Esgoto de Tupaciguara ago-
ra atende em novo horário. 

Acatando uma sugestão 
do atual prefeito Francisco 
Lourenço Borges Neto, que 
pretende empreender várias 
melhorias no setor de ser-
viços públicos, entre estes 
o Horário do Trabalhador, 
que permite às pessoas que 
trabalham e dispõem de 
pouco tempo livre, possam, 
durante o período de almo-
ço e depois das 17h, procu-
rar setores da administração 
municipal para atendimento.

No DAE isto já é realida-
de. Os usuários agora podem 
se dirigir ao Departamento 
de Água e Esgoto, no horário 
de sete da manhã até as seis 
da tarde, ininterruptamente, 
para solicitar serviços e ou 
regularizar débitos.

Antes, o atendimento 
era realizado de 08 às 11 h 
e de 13 às 17 h, totalizando 
07 horas. Agora é feito de 
07 às 18h. Os consumido-
res terão 4 horas a mais de 
benefícios.

DAE e PREFEITURA 
inovando para dar mais 

qualidade de vida à 
 população.

O diretor Marcelo Novais conferindo os produtos adquiridos

Osvaldo A. Ferreira, do Bairro Brasil, sendo atendido no novo horário 

Parte dos novos equipamentos adquirida pela nova gestão do DAE 
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Leitor(a) amigo(a) que nos acompanha, que Jesus 
lhe abençoe a vida.

“Quanto tempo ainda teremos?”.  Este é o nome de 
um dos capítulos do livro Com os Olhos do Coração, de 
José Carlos De Lucca.

Prefaciando tal capítulo, traz ele uma história, que 
denomina Um Tempo a Mais, transcrito aqui na íntegra. 

“No parque, uma mulher sentou-se ao lado de um 
homem em um banco perto do playground. - Aquele 
logo ali é meu filho – disse ela, apontando um pequeno 
menino que usava um suéter vermelho e que deslizava 
no escorregador.  Um bonito garoto – respondeu o ho-
mem, que completou: - Aquela usando vestido branco, 
pedalando, é minha filha.

Então olhando o relógio o homem chamou a menina: 
- Filha, o que você acha de irmos? A garota suplicou: - 
Mais cinco minutos, pai, por favor. Só mais cinco minutos. 

O homem concordou e Melissa continuou pedalando 
sua bicicleta, para a alegria de seu coração. Os minutos 
se passaram, e o pai levantou-se novamente e falou para 
a filha: - Hora de ir agora? Outra vez ela pediu: - Mais 
cinco minutos papai. Só mais cinco minutos. O homem 
disse: - Está certo! – O senhor certamente é um pai mui-
to paciente! - falou a mulher. O homem, com um sorriso 
um tanto melancólico, falou: - O meu filho mais velho foi 
morto por um motorista bêbado no ano passado, quando 
pedalava sua bicicleta perto daqui. Eu nunca passei muito 
tempo com ele e agora eu daria qualquer coisa por apenas 
mais cinco minutos com meu filho. Eu me prometi não 
cometer o mesmo erro com a irmã dele. Ela acha que tem 
mais cinco minutos para andar de bicicleta, mas na verda-
de, eu é que tenho mais cinco minutos para vê-la brincar”.

Quanto tempo ainda teremos? Tempo para conviver, 
aproximar, recitar poemas, observar o nascer da lua ou 
o por do sol; para conversar, dar atenção ou apenas ficar 
do ladinho, em silêncio; para fazer uma viagem, uma 
visita, uma ligação, um passeio, tomar sorvete, sentar-
-se no banco de uma praça comendo pipoca; tempo para 
ajudar nas tarefas, para mais um beijo, mais uma decla-
ração de amor; quanto tempo ainda teremos para pedir 
perdão, sorrir uma vez mais? Ninguém o sabe, por isso, 
a frase contida na música do Legião Urbana merece to-
mar lugar de destaque no cotidiano de todos: “É preciso 
amar as pessoas como se não houvesse amanhã”. 

Emmanuel, registra no livro Material de Construção, 
no capítulo intitulado Por Agora, a seguinte frase:   

“Recorda: o minuto presente, por agora, é a única 
força de que dispões.”

Que todos utilizem essa força para aproveitar a 
convivência.

Minas Gerais recebe na 
cidade de Uberaba, na re-
gião do Triângulo, 12 pa-
cientes para tratamento de 
covid-19 em sua rede pú-
blica de saúde. O transpor-
te está sendo feito por um 
avião da Força Aérea Bra-
sileira (FAB) e os pacien-
tes diretamente conduzidos 
ao Hospital Regional José 
de Alencar em ambulân-
cias do Estado devidamen-
te equipadas e mobilizadas. 
A operação é um esforço 
conjunto realizado pelo 
Governo de Minas Gerais e 
o município.

De acordo com o secre-
tário de Estado de Saúde, 
o médico Carlos Eduardo 
Amaral, a decisão de rece-
ber estes pacientes, além de 
ser um gesto de solidarieda-
de, baseou-se em critérios 
técnicos do plano Minas 
Consciente, que sinaliza, 
semanalmente, como está o 
cenário epidemiológico de 
macro e microrregiões de 
Minas Gerais.

“Para nós, é muito im-
portante poder atender es-
tas pessoas em um momen-
to tão crítico para elas”, 
afirma Amaral.

Uberaba está na ma-
crorregião Triângulo do 
Sul, a única em Minas 
Gerais, neste momento, 
na onda verde do plano 
estadual, na qual é possí-
vel o funcionamento de 
atividades não essenciais 
em virtude do controle do 
contágio na região. A ocu-
pação dos leitos de UTI na 

Minas Gerais disponibiliza 12 leitos de 
UTI para amazonenses com covid-19

Pacientes serão acolhidos em hospital da cidade de Uberaba, 
no Triângulo Mineiro

macrorregional Triângulo 
do Sul está em 54% e a 
ocupação da rede pública 
de saúde em decorrência 
da covid-19 é de 13%

O secretário lembra, 
ainda, que a transferên-
cia de pacientes dentro do 
mesmo estado ou até de um 
estado para outro se baseia 
nos princípios de integra-
lidade, universalidade e 
equidade do Sistema Único 
de Saúde (SUS).

Segundo a prefeita de 
Uberaba, Elisa Araújo, dis-
ponibilizar os 12 leitos de 
UTI para os doentes foi 
uma resposta positiva à 
solicitação do Governo do 
Estado de Minas Gerais, 
tomada conjuntamente en-
tre o Comitê Técnico Cien-
tífico de Enfrentamento à 
Covid-19 da prefeitura e 
a Câmara de Vereadores.  
“Uberaba está em situação 

confortável em relação ao 
resto do país. Por isso fo-
mos escolhidos para rece-
ber estas pessoas”, explica 
a prefeita.

Hospital

O Hospital Regional 
José de Alencar é refe-
rência no tratamento do 
SARS Cov-2, na macror-
região Triângulo do Sul, e 
de atendimento exclusivo a 
pacientes do Sistema Úni-
co de Saúde. Para receber 
os amazonenses, a prefei-
tura informou que todos 
os internos não-covid-19 
foram conduzidos a ou-
tras unidades hospitalares. 
Desta forma, o hospital 
regional passou a ser in-
tegralmente destinado ao 
tratamento do coronavírus, 
com capacidade garantida, 
pelo Estado, para habilitar 

mais leitos.
Desde o início da pan-

demia Minas Gerais quase 
dobrou seus leitos de UTI; 
ampliou de 2.072, no início 
de fevereiro, para os atuais 
4.033 leitos de UTI cadas-
trados no SUSFácil.

Indicadores de 
monitoramento do 
Minas Consciente

• Taxa de Incidência - 
covid-19;

• Taxa de Ocupação de 
leitos UTI Adulto;

• Taxa de Ocupação por 
covid-19;

• Leitos por 100 mil ha-
bitantes;

• Positividade atual RT-
-PCR;

• % de aumento da inci-
dência;

• % de aumento da posi-
tividade dos exames PCR.

Chegaram neste domin-
go (24/1), no Aeroporto 
Internacional de Belo Ho-
rizonte, em Confins (região 
metropolitana da capital), 
as 190.500 doses da vacina 
Covishield, desenvolvida 
pelo laboratório AstraZene-
ca/Universidade de Oxford 
em parceria com a Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz).

Os imunizantes contra a 
covid-19 foram recebidos 
pela Secretaria de Estado de 
Saúde (SES-MG) e envia-
dos para armazenagem na 
Central Estadual de Rede 
Frio de Minas Gerais, na 
capital mineira. O transpor-
te até a Rede contou com a 
escolta da Polícia Militar. 
As doses devem ser distri-
buídas nos próximos dias 
aos municípios do estado 
para garantir a vacinação 
dos trabalhadores da Saúde.

Na última segunda-
-feira (18/1), o governa-
dor Romeu Zema recebeu, 
também no Aeroporto In-

Minas Gerais recebe mais de 190 mil 
doses da vacina contra a covid-19 

desenvolvida pela Universidade de Oxford
Na última segunda-feira (18/1), o Estado já havia recebido outras 

577 mil doses da vacina Coronavac
ternacional de Belo 
Horizonte, 577 mil 
doses da vacina Co-
ronavac, desenvol-
vida pelo laborató-
rio chinês Sinovac. 
As doses marcaram 
o início da maior 
operação de vacina-
ção da história de 
Minas Gerais. Em 
18 horas, todas as 28 
superintendências 
regionais de saúde 
haviam recebido os 
imunizantes.

Covishield
Os estudos de soro-

conversão da vacina Co-
vishield demonstraram 
resultados em 98% dos 
indivíduos em 28 dias 
após a primeira dose, e 
99% em 28 dias após a 
segunda dose. A eficácia 
da vacina foi demonstrada 
em um esquema contendo 
2 doses com intervalo de 
12 semanas. 

Os indivíduos que ti-
nham uma ou mais comor-
bidades tiveram uma eficá-
cia da vacina de 73,43%,

Combate à covid-19
Desde o início da pan-

demia, o Governo de 
Minas adotou diversas 
ações no enfrentamen-
to ao coronavírus. Uma 
das primeiras ações foi a 
aquisição de 1.047 respi-
radores, ao preço médio 
mais baixo do país. Isso 

permitiu que o Estado do-
brasse de cerca de 2 mil 
para quase 4 mil o núme-
ro de leitos de UTI, mui-
tos deles em municípios 
que nunca tinham conta-
do com unidades de tera-
pia intensiva.

De forma antecipada, 
Minas garantiu a compra de 
50 milhões de seringas agu-
lhadas, além de 617 refrige-
radores. Mais de 21 milhões 
de seringas agulhadas já 
chegaram ao estado.

ORAÇÃO A SANTO EXPEDITO
Ó Deus, que a intercessão de Santo Expedito nos reco-

mende junto a Vossa Divina bondade, a fim de que, pelo 
seu auxílio, possamos obter o que os nossos próprios mé-
ritos são impotentes para alcançar.

Glorioso Santo Expedito, honrado pelo reconhecimen-
to daqueles que o invocam à última hora e para negócio 
urgentes, nós lhe suplicamos obter da bondade misericor-
diosa de Deus, com a intercessão de Maria Imaculada a 
graça que, com toda submissão, solicitamos a vontade di-
vina (pedir a graça).

Rezar um Pai Nosso, uma Ave Maria e um Glória.
Por alcançar uma graça, ofereço esta oração.
(Quando alcançar a graça oferecer e mandar publi-

car esta oração)
DIA DE SANTO EXPEDITO - l9 DE ABRIL.

Este Santo Mártir é sempre invocado para a solução de 
problemas urgentes e que uma demora poder prejudicar. É o 
Santo da penúltima hora, aquela cuja resposta é imediata, mas 
que exige o que lhe é permitido seja cumprido de imediato. 

Por uma graça recebida.
R.M.S.M
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O Ministério da Saúde 
afirma que ainda não há da-
tas definidas para o início 
da vacinação da popula-
ção idosa no país, pois esse 
cronograma depende da 
disponibilidade de vacinas. 
O infectologista Renato 
Kfouri, primeiro-secretário 
da SBIm (Sociedade Bra-
sileira de Imunizações) e 
membro do Comitê Técni-
co Assessor do Programa 
Nacional de Imunizações 
(PNI) do Ministério da 
Saúde, explica que a inde-
finição das datas de vacina-
ção dos idosos está relacio-
nada ao atraso da chegada 
de doses prontas e de insu-
mos (matéria-prima) para a 
produção dos imunizantes 
no país.  

“O problema da previ-
são da vacinação em ido-
sos é essa incerteza ainda 
em relação à chegada das 
doses, dos insumos. A pre-
visão seria em fevereiro 
recebermos a quantidade 
de insumos suficientes para 
produzir de 10 a 15 milhões 
de doses no Butantan e co-
meçar também a produção 
da vacina de Oxford por 
meio da Bio-Manguinhos, 
mas está atrasada. A dis-
puta pelos insumos e pelas 
doses prontas está muito 

MS é o responsável pelo plano nacional 
de vacinação que não tem data definida

grande no mundo”, afirma.
“Mas, se tudo correr 

bem, poderemos contar 
com 100 milhões de doses 
da vacina de Oxford e 40 
milhões da CoronaVac no 
primeiro semestre. Com es-
ses 140 milhões de doses, 
vacinaríamos 70 milhões 
de pessoas, o que dá para 
incluir praticamente todos 
os idosos e portadores de 
comorbidades”, acrescen-
ta.

Idosos institucionaliza-
dos e seus cuidadores, pro-
fissionais de saúde, pesso-
as a partir de 18 anos com 
deficiência, que vivem em 
residências inclusivas, e 
indígenas estão no primei-
ro grupo que já vem sendo 
vacinado desde domingo 
(17), quando o uso emer-
gencial da CoronaVac e da 
vacina de Oxford foi apro-
vado pela Anvisa (Agência 
Nacional de Vigilância Sa-
nitária). “Dentro do públi-
co priorizado para a cam-
panha foi feito um recorte, 
levando em consideração 
pessoas que teriam maior 
risco de internação e óbito, 
bem como o quantitativo 
de vacina disponibilizado 
inicialmente”, informou 
o ministério, por meio de 
nota.

Os idosos não devem 
procurar postos de saúde 
atrás de vacinas contra a 
covid-19, devem aguar-
dar a divulgação da data 
pelo Ministério da Saúde 
e dos locais de vacinação 
por cada município. Idosos 
a partir de 75 anos são os 
próximos na lista de vaci-
nação, que deve seguir a 
mesma lógica que havia 
sido estabelecida pelo pla-
no estadual de São Paulo, 
segundo o infectologista

Segundo o ministério, 
o Brasil tem mais de 354 

milhões de doses de vaci-
nas garantidas este ano por 
meio de acordos com a Fio-
cruz (254 milhões de do-
ses), Butantan (100 milhões 
de doses) e Covax Facility 
(42,5 milhões de doses).

O tipo de vacina uti-

lizada para os idosos vai 
depender da quantidade de 
doses disponíveis de cada, 
segundo Kfouri. “No Pro-
grama Nacional de Imuni-
zações ficou estabelecido 
que, em princípio, nas re-
giões mais distantes, prin-

cipalmente na região Norte 
do país, será usada a vacina 
de Oxford devido ao inter-
valo maior entre as doses”, 
afirma Kfouri. O intervalo 
entre as doses da Corona-
Vac é de 28 dias e da vacina 
de Oxford, de três meses.

O ministro da Eco-
nomia, Paulo Guedes, 
afirmou nesta terça-feira 
(26) que o governo fede-
ral pode adotar o “proto-
colo da crise” caso au-
mente o número de mor-
tes de covid-19 no país. 
A medida, esclareceu, 
representaria a proibição 
temporária de aumento 
de salários aos servido-
res públicos.

“Temos o protocolo da 
crise aperfeiçoado agora. 
Se você disser que a pan-
demia está realmente as-
solando o Brasil de novo, 
você vai declarar o estado 
de guerra, e isso é o se-
guinte: não tem aumento 
de salário durante dois 
anos do funcionalismo, os 
pisos estão todos bloquea-
dos e acabou esse negócio 
do piso subir automatica-
mente.” 

“É a cláusula de cala-
midade fiscal, um caso 
agudo de emergência fis-
cal”, explicou. “Mas tem 
que pensar dez vezes, 
é igual apertar o botão 
nuclear, apertou paga o 
preço. Não tem só que 
pegar o dinheiro e sair 
correndo.”

O titular da Economia 
observou, no entanto, que 

Em vez de auxílio, Guedes sugere 
congelar salários do funcionalismo

Ministro declarou nesta terça (26) que ‘se ocorrer 
a segunda onda da covid-19’, governo vai focar 

na redução de gastos

Guedes criticou atual presidente da Câmara

não vê motivos para alar-
de em relação ao avanço 
das mortesp. “Se houver 
uma segunda onda, o que 
é preciso ser bastante ana-
lisado, é necessária muita 
responsabilidade da clas-
se política para não aper-
tar o botão vermelho.”

Além da redução nos 
gastos com o funcionalis-
mo, Guedes disse que não 
seriam possíveis gastos 
extras também com outras 
áreas, como educação e 
segurança.

Guedes explicou em 
uma videoconferência do 
Credid Suisse, da qual 
participou ao lado do pre-
sidente Jair Bolsonaro, 
que se for necessário o 
governo pode acelerar as 
regras defendidas no pac-
to federativo, que previam 
o que ele chama sempre 

de 3D: desindexar, des-
vincular e desobrigar as 
despesas, “Nós íamos fa-
zer uma transferência gra-
dual ao longo de oito anos 
recuperando o contro-
le dos gastos públicos”, 
acrescentou.

O ministro usou seu 
discurso também para 
afirmar que as críticas a 
Bolsonaro e os pedidos 
de impeachment contra o 
chefe do Executivo par-
tem de pessoas que não 
aceitaram a derrota eleito-
ral em 2018.

Pouco antes ele citou 
que Rodrigo Maia (DEM-
-RJ), atual presidente da 
Câmara, travou as pautas 
reformistas do governo 
federal por uma questão 
ideológica, por ser um 
representando da centro-
-esquerda. 

Ser destaque, tanto na 
aparência quanto no modo 
de ser como pessoa, não é 
novidade para a menina-
-moça Rayssa Aparecida 
Araújo Pinhal. A maneira 
de ser no trato das pessoas 
é algo que realmente eleva 
a personalidade desta jo-
vem que neste dia 26 alcan-
çou a data tão sonhada por 
qualquer jovem que sonha 
com os 15 anos de idade.

O irmão, que considera 
a Rayssa como uma filha, 
Túllio Pinhal, expressa o 
seu sentimento de amor 
e carinho que nutre por 
ela, de maneira direta e 
sem rodeios, ao destacar o 
amor infinito que ele sen-
tiu pela irmã.

Para o Túllio, Rayssa, 
você sempre será a menina 
forte, determinada, de gran-
de caráter e moral, pres-

Os 15 anos de Rayssa 
Aparecida Araújo Pinhal...

tativa, solidária, humana, 
generosa, compreensiva, 
amorosa e muito família e 
outros adjetivos que a qua-

lificam como, para ele, o 
ser perfeito que Deus colo-
cou em seu caminho!!! As-
sim como seus familiares, 
seus pais, Renato Pinhal 
e Marivaine Soares Araújo, 
já falecidos, se estivessem 
aqui hoje em presença fí-
sica, com certeza teriam 
muito orgulho da mulher 
que você está se tornando!

Todos aqueles que te 
amam e torcem pelo seu 
sucesso, se unem em uma 
só voz para dizer que 
você, Rayssa, busque vi-
ver a sua vida intensa-
mente e que procure a sua 
felicidade no dia-a-dia, 
com a mesma garra e mo-
tivação que você sempre 
utilizou para chegar nes-
ta data, como a pessoa 
linda que você é! Todos 
desejam que a alegria que 
constantemente você es-
banja, seja premissa do 
grande sucesso que a vida 
lhe preserva. Parabéns!!!

A debutante Rayssa Aparecida Araújo Pinhal
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CÂMARA MUNICIPAL 
DE TUPACIGUARA

Relatório Mensal de Numerário

A chegada da vaci-
na contra a Covid-19 em 
nossa cidade. Na tarde de 
ontem (20), os vereadores 
Cupim da Aroeira, Fernan-
do Sorriso e Moacir Júnior, 
participaram do inicio da 
vacinação contra a Co-
vid-19. Na ocasião estive-
ram presentes o Prefeito 
Municipal Francisco Neto, 
a Secretaria da Saúde, Ja-
naína Lemos Alves e uma 
equipe formada por profis-
sionais da saúde.  A técnica 
de enfermagem Joana Darc 
Rossi Soares foi a primeira 
a ser vacinada. Ela serve o 
município há 40 anos. Na 

Vereadores 
participam de 

momento histórico 
para Tupaciguara 

primeira remessa, Tupaci-
guara recebeu 202 doses 
da vacina. Nesse primeiro 
momento, serão imuniza-
dos os servidores da saúde 
e na sequência seguirá o 
plano municipal de vaci-
nação que será divulgado 
pela Prefeitura Municipal 
de Tupaciguara.

É uma vitória para o 
nosso país, para a nossa ci-
dade, para a vida! 

Mas mantenha os cuida-
dos, sempre! 
  Use máscara
  Evite aglomeração
 Mantenha as mãos sem-
pre higienizadas

.

.

.

Policiais penais do Presí-
dio de Ituiutaba I, no Triân-
gulo Mineiro, apreenderam 
celulares e drogas em uma 
das celas da unidade, na 
madrugada desta terça-feira 
(26/1). O material foi encon-
trado depois de um policial 
penal que estava na muralha 
avistar um indivíduo, na par-
te externa do presídio, ten-
tando inserir os ilícitos pelo 
muro. Ao perceber que havia 
sido descoberto, o indivíduo 
fugiu do local.

Ainda na madrugada, os 
policiais penais realizaram 
uma revista na cela que re-
ceberia o material e encon-
traram diversos objetos ilí-
citos escondidos no meio 
dos colchões, em buracos no 
chão e nas paredes. Foram 
apreendidos cinco telefones 
celulares, cinco porções de 
substância análoga à cocaína 
(aproximadamente 367 gra-
mas), três porções de subs-
tância semelhante à maco-
nha (aproximadamente 699 
gramas), dois chips, dois 
carregadores de celular e um 
fone de ouvido.

Na manhã seguinte, outra 

Policiais penais 
apreendem drogas e 
celulares no Presídio 

de Ituiutaba I
revista foi feita na mesma 
cela e mais materiais foram 
encontrados, incluindo nove 
embalagens com papel para 
enrolar cigarros, dois telefo-
nes celulares, duas porções e 
um tablete de substância aná-
loga à maconha (aproxima-
damente 196,2 gramas), uma 
bateria de celular, um carre-
gador de celular, um fone de 
ouvido, um ferro vergalhão e 
um invólucro de substância 
análoga à cocaína (aproxi-
madamente 160,7 gramas).

A direção do Presídio de 
Ituiutaba I confeccionou o 
Registro de Eventos de De-
fesa Social (Reds) e todo o 
material apreendido foi enca-
minhado para a Polícia Civil, 
que ficará responsável pelas 
investigações criminais so-
bre o ocorrido.

A direção da unidade pri-
sional instaurou um proce-
dimento administrativo para 
fins de apuração. Nenhum 
preso assumiu a posse dos 
materiais. Todos os detentos 
da cela serão submetidos ao 
conselho disciplinar da uni-
dade e poderão sofrer san-
ções disciplinares.

Ocorrência foi registrada na madrugada desta terça-feira
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ORAÇÃO A SÃO JUDAS 
TADEU

Nas grandes necessidades
Se você está desesperado e aflito com um grande problema que 

parece sem solução, peça ajuda a São Judas Tadeu. Milhões de pes-
soas em todo o mundo se socorrem a São Judas Tadeu nos casos 
mais desesperadores, pois ele está sempre pronto a ajudar os mais 
aflitos.

São Judas, glorioso apóstolo, fiel servo e amigo de Jesus, o nome 
do traidor foi causa de fosseis esquecido por muitos, mas a Igreja vos 
honra e invoca universalmente como o patrono nos casos desespera-
dos, nos negócios sem remédio.

Rogai por mim que sou tão miserável! Fazei uso, eu vos imploro, 
desse particular privilégio que vos foi concedido de trazer viável 
e imediato auxílio, onde o socorro desapareceu quase por comple-
to. Assisti-me nesta grande necessidade, para que eu possa receber 
as consolações e o auxílio do céu em todas as minhas precisões, 
atribulações e sofrimentos, alcançando-me a graça de (aqui faz-se o 
pedido particular) e para que eu possa louvar a Deus convosco e com 
todos os eleitos, por toda a eternidade.

Eu vos prometo, ó bendito Judas lembrar-me sempre deste gran-
de favor e nunca deixar de vos honrar como meu especial e poderoso 
patrono, e fazer tudo o que estiver ao meu alcance para incentivar a 
devoção para conosco Amém.

São Judas rogai por nós e por todos os que vos honram e invocam 
o vosso auxílio!

Rezar 3 Pai Nosso, 3 Ave Marias, 3 Glória ao Pai.
Por uma graça recebida. 

R.M.S.M

CÂMARA MUNICIPAL 
DE TUPACIGUARA

Relatório Mensal de Numerário

Coluna no Plural

 A Associação de Arte e Cultura Casa Plural de Tu-
paciguara (AACCPT) está retomando sua campanha 
“Lugar da Plateia”. O objetivo é conseguir a adesão 
da comunidade tupaciguarense para doação de cadei-
ras para a edificação do Teatro Municipal Tupaciguara 
(TMT). Funciona assim: o doador paga o preço de cus-
to unitário do móvel, negociado pela Casa Plural junto 
ao comércio local, e realiza sua doação para a Associa-
ção. Essa última se responsabiliza por sua instalação e 
manutenção na plateia do Teatro Municipal. 

Como contrapartida, o doador terá a garantia, in-
transferível e em caráter vitalício, de pagar meia-en-
trada em qualquer evento produzido no Teatro, desde 
que tenha vínculo direto com o próprio TMT ou com a 
Casa Plural. Ou seja, ficam de fora as produções inde-
pendentes. Além do desconto, o doador tem a chance 
de homenagear um(a) artista brasileiro(a) ao “batizar” 
a cadeira doada. A homenagem constará em uma placa 
solene, na qual estarão subscritos os nomes dos doa-
dores e dos artistas agraciados. Maiores informações 
podem ser obtidas por meio do e-mail casapluraltupa-
ciguara@gmail.com  

Teatro: campanha viabiliza 
aquisição de cadeiras

Faça ainda hoje a sua assinatura:

Por seis meses - R$ 50,00
Por um ano - R$ 100,00
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Faça ainda hoje a sua assinatura:

Por seis meses - R$ 50,00
Por um ano - R$ 100,00

O INSS (Instituto Na-
cional do Seguro Social) 
começou nesta segunda-
-feira (25) o calendário de 
pagamentos de 2021 para 
os aposentados, pensionis-
tas e beneficiários do au-
xílio-doença. Cerca de 35 
milhões de segurados vão 
receber até o dia 5 de feve-
reiro. Segundo o INSS, os 
depósitos seguirão a mes-
ma sequência de anos an-
teriores.

Para aqueles que rece-
bem um salário mínimo, o 
valor começou a ser pago 

INSS começa a pagar novo piso 
de R$ 1.100. Veja calendário

Pagamento de aposentadorias e pensões começou nesta se-
gunda-feira (25), para quem ganha salário mínimo

nesta segunda-feira, atuali-
zado com o novo piso, de 
R$ 1.100, um reajuste de 
5,26%. Já os segurados que 
recebem benefícios acima 
do mínimo terão pagamen-
to a partir de 1º de feverei-
ro, com reajuste maior, de 
até 5,45%.

Isso ocorre porque o au-
mento do piso foi definido 
no final de dezembro, com 
a projeção da inflação de 
2020, antes de sair o INPC 
(Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor), que serve 
como base para este cálcu-

lo, divulgado em 12 de ja-
neiro pelo IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística).

Com o reajuste, o teto 
do INSS – valor máxi-

mo das aposentadorias 
pagas pela Previdência 
Social – passou para R$ 
6.433,57.

A orientação do INSS 
é que os segurados fi-
quem atentos: a data de 
depósito dos benefícios 
depende do número final 
do cartão de benefício, 
sem considerar o último 
dígito verificador, que 
aparece depois do traço, 
para aqueles que foram 
concedidos recentemente 
ou a data que já habitual-
mente recebia para aque-
les que possuem seu be-
nefício há algum tempo.

Jornal  O Independente

FONE:
3281-3940

Plínio Aguiar, do R7 - 
Três projetos de lei protoco-
lados no Senado Federal de-
terminam a prisão de quem 
furar a fila para tomar a va-
cina contra a covid-19. As 
matérias foram registradas 
pelos senadores Daniella 
Ribeiro (PP-PB), Randolfe 
Rodrigues (Rede-AP) e Plí-
nio Valério (PSDB-AM).

A Casa, que estava de 
recesso, retoma os trabalhos 
legislativos a partir de 1º de 
fevereiro. Não há, contudo, 
data para análise dos proje-
tos que determinam a prisão 
dos ‘fura-filas’.

A matéria de Daniella 
altera o Código Penal (de-
creto-lei 2.848, de 1940) e o 
PNI (Programa Nacional de 
Imunizações). Prevê pena 
de um mês a um ano contra 
os ‘fura-filas’. A senadora 
defende, ainda, que o infra-
tor restitua o valor do imu-
nizante ao poder público e 
pague multa de R$ 1,1 mil.

Já o texto de Rodrigues 
altera a lei 13.979, de 2020 
e tipifica o crime de ‘fraude 
à ordem de preferência de 
imunização’. Quem tentar 
antecipar a vacinação pró-
pria ou de outra pessoa fica 

Vacina contra covid-19: quem 
furar fila pode ser preso

Três projetos protocolados no Senado Federal determinam a prisão, que 
pode chegar a 10 anos, dos infratores

sujeito a detenção de dois a 
seis anos, mais multa. Se o 
autor for servidor público, 
a pena pode chegar a dez 
anos de prisão.

A proposta de Valério, 
por sua vez, também altera 
o Código Penal para tipificar 
como crime a ‘burla à ordem 
de vacinação’. O texto reco-
menda prisão de três meses 
a um ano, mais multa. Se 
o agente for autoridade ou 
servidor público, pena pode 
chegar a um ano e meio.

Reportagem do R7 apon-
ta que ao menos 16 Estados 
e Distrito Federal já regis-
traram, em somente uma 
semana, casos ou denúncias 

de pessoas que furaram a 
fila da vacinação contra a 
covid-19.

Entre os ‘fura-filas’, es-
tão: prefeitos, secretários 
ou filhos de autoridades não 
pertencentes a grupos prio-
ritários que se imunizaram 

desde o registro da primei-
ra pessoa vacinada no país, 
em 17 de janeiro, em São 
Paulo. Os casos são investi-
gados pelas respectivas Pro-
motorias.

*Com informações da 
Agência Senado

Francisco Lourenço Borges Neto, ou simplesmente 
“NETO” (42) - PSDB, é o novo prefeito de Tupaci-
guara para o quadriênio 2021/2024. O Vice-Prefeito, 
que terá a incumbência de colaborar para que sua gestão 
seja fecunda, é o professor Ivo Fonseca Pereira (38) – 
PSC. Rogo a Deus para que permaneçam unidos até o 
final do mandato.

Tive dúvidas se deveria me manifestar publicamen-
te a respeito da vitória do Neto/prof. Ivo, em razão de 
minha preferência política, quase sempre contrária à 
de seus pais, Chiquinho e Edilamar, principalmente 
enquanto candidato meu sobrinho Alexandre Berquó 
Dias. 

Não votei no Neto. O que deixei claro nas conversas 
que tive com diversos amigos e conhecidos de Tupaci-
guara. Poderiam alguns achar que eu pretendesse algu-
ma “boca” no governo municipal, coisa muito comum 
em cidade como a nossa.

Fiquem tranquilos, portanto, os fofoqueiros de plan-
tão, pois, aliás, um dos motivos de minha demora em 
me pronunciar foi de que, após mais de 25 dias de em-
possado o Prefeito, os cargos mais altos já teriam sido 
preenchidos pelo nosso alcaide, não se justificando in-
clusive a cobiça.

Sim, eu disse nosso prefeito, afinal sou um cidadão 
honorário Tupaciguarense! Título que me foi outorgado 
em 2009, por indicação do então vereador Jarbas Feld-
ner de Barros e recebido em 08/09/2017, quando do SE-
GUNDO ENCONTRO DO TUPACIGUARINHA.

O pleito, que graças a Deus transcorreu tranquilo, já 
acabou e o Neto foi o vencedor e terá a árdua, mas hon-
rada tarefa de gerir os destinos da cidade que escolhi há 
quase 60 anos para ser a minha, onde me casei e tive 
meus três filhos.

O meu amor pela Terra da Mãe de Deus foi que me 
fez sentir vontade, ou melhor, a obrigação de me di-
rigir respeitosamente ao Neto/Ivo, dizendo a eles que 
li o folheto distribuído durante a campanha de vocês, 
achando que AS DEZ METAS DE GOVERNO que 
vocês enumeraram, são muito importantes e, como Tu-
paciguarense, espero de coração que as persigam com 
denodo e muita seriedade.

Aos meus conterrâneos simpatizantes, os não de 
Neto/Ivo, lembro mais uma vez que a eleição já acabou 
e que temos a obrigação, se é que gostamos da terra de 
Maria Teixeira, de reconhecer os nossos novos manda-
tários e com eles colaborarmos, pois o sucesso deles 
também será o nosso, porquanto viveremos numa cida-
de melhor.

A missão deles será árdua, pois o Tenente Carlos, 
prefeito que ora deixou o “Palácio Enodes de Olivei-
ra”, fez um trabalho que merece nossa gratidão e aplau-
sos. Vamos, portanto, ajudar da maneira que estiver 
ao nosso alcance, para que cumpram o prometido nas 
Dez Metas de Governo, aliás bastante exequíveis e que 
cumpram com muito amor e dedicação o mandato que 
lhes foi confiado. Eu entendo ser viável, pois acredito 
na juventude, capacidade e compromisso de Neto/Ivo. 
Saibam que podem contar comigo naquilo em que eu 
puder ser útil, com único interesse de servir a minha 
querida Tupaciguara.

A CÂMARA MUNICIPAL

Aos vereadores que nestes quatro anos próximos te-
rão a missão de formar nossa Câmara Municipal, agora 
sob a presidência do também jovem vereador Jerônimo 
Romualdo Batista Filho, eu digo com o coração à larga 
que foi um dos períodos mais ricos por mim vividos 
nesta terra, quando cumpri com muito orgulho e serie-
dade o meu mandato de vereador de 1977 a 1982. Que 
Deus os abençoe e permita que cumpram a tarefa que 
lhes foi confiada pelo povo desta dadivosa terra com 
muito zelo, dedicação e grande espírito cívico, ajudan-
do aos mandatários maiores do município, os fiscalizan-
do e sugerindo sempre algo que seja viável e de real 
interesse da comunidade, sem se preocupar com sua cor 
partidária.

A maioria (seis) exercerá o honroso cargo pela pri-
meira vez, mas lembrem-se que estarão ladeados por 
vereadores com bastante experiência que, com certeza, 
não se furtarão em colaborar para que vocês façam um 
bom trabalho. Lembrem-se: os Tupaciguarenses con-
fiam na sua CÂMARA MUNICIPAL e dela muito es-
peram.

Agradeço mais uma vez ao O Independente, periódi-
co que presta um excelente serviço a Tupaciguara, pelo 
espaço a mim cedido, jornal este que tive a honra e ale-
gria de fundar há mais de 40 anos, quando era vereador 
na Terrinha

Um voto de confiança
Por Antônio Rodrigo Dias
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na terça, quase na quarta…

Dois loucos viajavam 
de trem.

Daí um olha para a jane-

Um senhor de 75 anos 
de idade e milhões na conta 
bancária se casou com uma 
deliciosa loira de 23 anos. 
Depois de voltar da lua-de-
-mel os amigos resolveram 
provocá-lo:

– E aí, Ademar! Como 
foi a lua-de-mel? Fez mui-
to sexo?

– Ah, nós fizemos quase 
todos os dias!

– Quem diria! – excla-
mou um dos amigos – Pa-
rabéns, Ademar! Conta aí 
os detalhes!

– Pois é… Nós quase fize-
mos na segunda, quase fizemos 

Jornal  O Independente

FONE:
3281-3940

*X*X*
É SÓ RISO

Áries (21/3 a 30/4)

Touro (21/4 a 20/5)

Gêmeos (21/5 a 20/6)

Câncer (21/6 a 20/7

Leão (21/7 a 22/8)

Virgem (23/8 a 22/9)

Jornal  O Independente
FONE:

3281-3940

HORÓSCOPO
Como está o seu signo na 
semana de 28/01 a 03/02/21  

De uma maneira ou de outra, você pre-
cisará assumir a liderança neste momento. 
É por isso mesmo que os objetivos preci-
sam ser os mais claros possíveis, para que 
as pessoas lideradas não se sintam atrope-
ladas.

Libra (23/9 a 22/10)

Escorpião (23/10 a 21/11)

Sagitário (22/11 a 21/12)

Capricórnio (22/12 a 20/1)

Peixes (20/2 a 20/3) 

Aquário (21/1 a 19/2)

Tudo que de melhor poderia ser feito 
é aquilo que envolver outras pessoas e as 
beneficiar também. É hora de multiplicar 
sua força através de cada conexão e vín-
culo, o que é delicado, porque, afinal, pes-
soas são pessoas.

Progredir envolve assuntos arriscados, 
por isso, ficar como está parece atraente, 
se agarrando ao terreno conhecido, aos 
hábitos e formas de pensar que sempre 
deram certo. Essa é a natureza de sua luta 
interior.

A complexidade do cenário atual é 
atraente para sua alma, porque grande 
parte do que acontece encerra potenciali-
dades promissoras. Porém, tudo requererá 
afinco de sua parte, porque nada aconte-
ceria automaticamente.

É bom chegar ao momento da conquis-
ta, porém, o caminho não termina nela, 
porque a partir do momento em que a vi-
tória acontece, vários outros caminho sur-
gem e sua alma precisa administrar tudo 
com sabedoria.

O terreno é, a cada dia, mais e mais 
propício para você expressar suas verda-
des. Porém, o assunto continuará sendo o 
de quem é que quer ouvir suas verdades e 
de que forma sua manifestação ajudará a 
que tudo melhore. É isso.

Faça o que seja mais seguro e con-
sistente, porém, para isso você precisa 
de clareza e essa só será obtida tomando 
distância de tudo e de todos, para pensar 
bem, refletindo com sinceridade em tudo 
que veio acontecendo.

Garantir vantagens é importante, mas 
sem que isso se transforme na desvanta-
gem de qualquer uma das pessoas envol-
vidas, porque se for assim, em algum mo-
mento do futuro o jogo se voltaria contra 
você. Nada bom.

Ficar esperando que algo aconteça é 
uma das maneiras mais eficientes para 
nada acontecer. Aquilo que sua alma en-
xerga como uma potencialidade é o convi-
te para se envolver e dar seu melhor para 
realizar.

Procure aceitar com boa vontade os 
riscos envolvidos nesta parte do caminho, 
porque se você nada desejasse, a vida con-
tinuaria sendo aprazível e segura. Porém, 
a natureza de seus desejos trouxe você até 
aqui e agora.

Nos últimos tempos houve pouca chan-
ce de verdadeiro entendimento, porém, 
neste momento se lançam as sementes de 
um fundamento que conduzirá todas as 
pessoas envolvidas a se esforçarem para 
colaborar umas com as outras.

A complexidade que se apresenta a 
você nesta parte do caminho pode ser re-
solvida, sem grandes problemas. Porém, 
você precisa sair do lugar da vítima para 
assumir a liderança e tomar todas as inicia-
tivas pertinentes.

Por Quiroga - O Astrólogo

INGREDIENTES

• 1 kg de costelinha de porco
• 2 limões médios
• 5 dentes de alho
• 2 copos de 200 ml de suco de laranja
• Alho e sal a gosto
• Pimenta - do - reino (opcional)

MODO DE PREPARO

1. Coloque a carne de molho por dez minutos no suco de 
1 limão.
2. Em seguida lave a carne, e tempere com alho e sal, o 
suco de um limão, os cinco dentes de alho cortados em 
fatias e os dois copos de suco de laranjas.
3. Em seguida, coloque em um refratário untado com 
manteiga, cubra com papel alumínio e leve ao forno alto 
por 40 minutos.
4. Depois, vire a costelinha e deixe por mais 40 minutos.
5. Após esse tempo, retire o papel alumínio e deixe em 
fogo baixo por 15 a 20 minutos para dourar, nesse perío-
do sempre regando.
6. Sirva com arroz branco, farofa, feijão e salada.

COSTELINHA DE PORCO AO 
MOLHO DE LARANJA

PREPARO: 120 MIN - RENDIMENTO: 3 PORÇÕES

la e comenta com o outro:
– Nossa, como as árvo-

res andam depressa.
O outro responde:
– Da próxima vez nós 

vamos é de árvore!!!

Solução da edição 994
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(Texto SECOM) Uma 
cidade bem cuidada é si-
nônimo de qualidade de 
vida para todos que nela 
vivem. Ruas limpas, 
grama aparada, jardina-
gem em dia, serviços de 
limpeza e roçagem pro-
porcionam, além de bem 
estar, mais atenção com 
a saúde pública.

Para o Prefeito Fran-
cisco Neto, manter uma 
cidade limpa é uma das 
prioridades de seu go-
verno. “Não vamos medir 
esforços para que nossa 
cidade seja exemplo de 
limpeza urbana, mas preci-
samos contar com o apoio 
da população no sentido de 
nos ajudar a manter limpos 
os espaços públicos”, res-
saltou o prefeito.

A Prefeitura de Tupaci-
guara, por meio da Secreta-
ria de Meio Ambiente, Re-
cursos Hídricos e Serviços 
Urbanos, tem trabalhado 
desde o início do governo 
limpando a cidade e cons-
cientizando a população. 

Mutirão de limpeza chega à zona rural

Para isso, equipes de lim-
peza estão atuando na cida-
de e na zona rural. 

Nos últimos dias, a 
Prefeitura fez a limpeza 
no povoado do Brilhante. 
Poda de árvores, retira-
da de entulhos, roçagem e 
limpeza das ruas daquela 
comunidade, assim como a 
manutenção da praça local 
e a revitalização da Escola 
Municipal do Brilhante, fo-
ram executados. Segundo 
a Secretaria de Meio Am-
biente, só no povoado do 
Brilhante foram retirados 

10 caminhões de entulho, e 
isso sem contar os resídu-
os da limpezas dos espaços 
públicos. De acordo com 
cálculos da Secretaria, fo-
ram necessárias mais de 40 
viagens de caminhões para 
a retirada de todo o mate-
rial dessa limpeza. 

Zélia Silva Lima (57), 
moradora do povoado há 18 
anos, não se lembra quando 
foi feita a última limpeza no 
distrito: “Fiquei muito fe-
liz com essa iniciativa. Isso 
demonstra que a prefeitura 
tem preocupação por nós.” 

Fernando Santos 
(43), comerciante lo-
cal, ressaltou: “Estáva-
mos acostumados a ver 
os próprios moradores 
fazendo a limpeza e a 
roçagem aqui da praça. 
Esse trabalho da prefei-
tura mostra que estão 
preocupados de verda-
de com a gente. É mui-
to importante que tudo 
continue”.

O secretário de Meio 
Ambiente, Júlio Teixei-

ra, disse que o trabalho vai 
continuar. “Já executamos 
essa limpeza no museu, nos 
6 PSFs, na rodovia senti-
do Araguari e no SESI, em 
apenas 25 dias de governo.  
No Bálsamo, por exemplo, 
nossa equipe inicia os traba-
lhos no dia 27 de janeiro”.

A Secretaria informou 
ainda que a partir do pri-
meiro dia de fevereiro será 
iniciada a coleta de entu-
lhos por toda a cidade. O 
cidadão será comunicado 
sobre quando o mutirão vai 
acontecer em cada bairro.

Na noite de terça-feira 
(26), abriu-se espaço para 
uma importante conquis-
ta para Tupaciguara, com 
a reunião realizada na Câ-
mara Municipal entre seg-
mentos representativos do 
município e o empresário 
Robson Roberto.

Robson Roberto, que 
se intitula como um apai-
xonado e bem entendedor 
naquilo que faz profissio-
nalmente, é empresário do 
ramo de frigorífico e preten-
de construir no município 
um frigorifico para o abate 
de bovinos, suínos e, com 
espaço para ovinos, com 
investimento total de cerca 
de 35 milhões de reais. Para 
maior credibilidade aos seu 
projeto, ele repassou ao pre-
sidente da Câmara Jeromi-
nho certidões negativas de 

Tupaciguara pode ganhar a instalação de empresa 
que irá gerar cerca de 350 empregos diretos

quitação de tributos e obri-
gações federais, estaduais e 
municipais de sua empresa 
Fiel Carnes, como forma de 
mostrar que ele não é um 
aventureiro que está ten-
tando vir para Tupaciguara 
e que é uma pessoa ilibada 
que sempre buscou cumprir 
com suas obrigações pesso-
ais e profissionais.

O que se pôde observar 
na explanação do empresá-
rio é que seu planejamento 
inicial será de expandir sua 
operação na área abate e de-
sossa diária, na unidade que 
pretende construir em Tupa-
ciguara, de cerca de 60 bo-
vinos e 120 suínos. Robson 
já atua no setor de carnes por 
meio de sua empresa Fiel 
Carnes, instalada em Uber-
lândia, onde atualmente de-
sossa 165 suínos/dia para o 

comércio varejista de super-
mercados daquela cidade e 
da região do Triângulo.

Segundo Robson, a es-
colha de Tupaciguara se 
deu por questões de logís-
tica e estratégia econômi-
ca. Se acontecer a parceria 
esperada entre ele e o mu-
nicípio, o frigorífico poderá 
estar entrando em operação 
no espaço de tempo de 18 
meses, assim que der iní-
cio à construção. Outro fato 
importante é que a empresa 
estará gerando inicialmente 
em torno de 150 empregos 
diretos no setor de abate, 
podendo chegar a mais 250 
empregos quando a área 
de desossa estiver funcio-

nando. Destaca-se ainda 
que junto com o frigorífi-
co poderá estar aportando 
em Tupaciguara empresas 
do segmento de curtume, 
transporte de tudo o que for 
produzido e outras empre-
sas que possuem logística 
ligada ao comércio e indus-
trialização da carne e deri-
vados de bovinos e suínos.

Como mesmo disse o 
empresário Robson, esta 
é uma parceria entre ele e 
o município que tem tudo 
para dar certo, tendo vista 
o seu grande interesse em 
investir em Tupaciguara, 
assim como o município de 
conseguir importante ge-
ração de emprego e renda 

para a sua população.
A reunião acontecida é 

apenas o primeiro passo para 
esta importante conquista. 
Cabe agora a administração 
municipal avaliar todo o 
projeto, assim como estudar 
de que forma o munícipio 
de Tupaciguara irá cumprir 
com o seu lado na parceira, 
que consiste em doar para a 
empresa: uma área de cerca 
de 5 alqueires, todo o servi-
ço de terraplenagem para a 
instalação da unidade, ser-
viço de infraestrutura, como 
asfaltamento do pátio da 
empresa, e a construção de 
estrutura para a instalação de 
lagoas para decantação dos 
dejetos produzidos na ope-
ração de abate e desossa dos 
animais. A priori, segundo 
Robson, esta seria a parti-
cipação da prefeitura para a 

efetivação da empresa em 
solo tupaciguarense, os de-
mais investimento serão de 
sua responsabilidade.

Estiveram presentes à 
reunião representantes do 
Coden, empresários e repre-
sentantes de segmentos da 
sociedade, secretários mu-
nicipais e o vice-prefeito, 
que representou o prefeito 
que se encontrava ausente 
do município. Por ser uma 
importante conquista para 
Tupaciguara e, principal-
mente a abertura de signi-
ficativa oportunidade de 
geração de empregos, fica-
ram registradas as negativas 
ausências dos vereadores 
Licim, Hidelbrando, Túllio 
Pinhal, Juninho da Padaria 
e do Darço que, segundo o 
presidente da Câmara, não 
justificaram as suas au-
sências em tão importante 
evento, que abre significati-
va oportunidade para a con-
quista de emprego e renda 
para a população. Estivaram 
no encontro os vereadores: 
Cupim da Aroeira, Dalmo, 
Jerominho, Fernando Sorri-
so, Moacir Júnior e a Kézia.

Como se viu na reunião, 
este é um passo importante 
e significativo para o cres-
cimento e desenvolvimen-
to de Tupaciguara. Cabe a 
todos os envolvidos se uni-
rem em prol da efetivação 
deste projeto que, com cer-
teza, é de sua importância 
para o município. 

Equipe limpando a praça Nossa Senhora Aparecida, no povoado 
do Brilhante

Roçagem nos arredores do  povoado do Brilhante

Máquinas realizando a retirada de entulhos

Parte das pessoas participantes da reunião

O empresário Robson Roberto

Mesa Diretora da Câmara Municipal

Cumpim da Aroeira, Armando, Fernando Sorrizo e Beth Vilela

Marciano Marques, Marcelo Gomes, Ariosvaldo Rezende e Kézia


